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■ 会 長 談 話    村田 典昭 副会長                 
本日は、鈴木会長が屋久島の縄文

杉見学に行っていてお休みですの

で、私が代理を致します。 
菅原光志ガバナー補佐、河合賢治

次年度ガバナー補佐、本日はご訪問

頂きありがとうございます。 

本来なら、今日は林潤さんの卓話の予定でしたが、キ

ャンセルとなりましたので、臼井会長エレクトにこの時

間を仕切って頂き、次年度の運営についていろいろ話し

合い、揉んで頂きたいと思います。 
よろしくお願いします。 

 
■ 報 告                                           
幹事報告 ＊がバナー月信 ＊週報：京都紫野 RC・鎌倉中央 RC ＊第 10 回日韓親善会議案内 9/4-5 グランドファ

イアットソウルにて 登録料 22,000 円 ＊ロータリー情報集最新版の案内 ＊古墳をまもる会ミニ情報  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

出席報告 会員数 42 名（出席免除 6 名） 出席数 20 名 出席率 55.56％ 前回修正出席率 58.33％

スピーカー  ビジター 菅原光志 ガバナー補佐、河合賢治 次・ガバナー補佐 

本日の進行(12:30) 

土肥  健二氏 

「加齢と華麗は咬みひとえ」

―次回のお知らせ― 

6 月 11 日(木)(18:00) 

職場訪問・会員情報委員会 
例会・懇親会(岡本ホテル)

地区協議会では大変お世話になりま 

した。IM では、葉山 RC の親クラブと 

して、お手伝いをして頂きました。両 

大会とも大変好評で、これも会長・幹 

事・会員の皆様のお陰と大変感謝して 

おります。逗子クラブは例会にお邪魔 

しても大変おおらかです。R 財団・米 

山の寄付もたくさんして頂きました。 

一年間 G 補佐として大変でしたが勉強 

にもなりました。私と同じように河合 

さんも可愛がって頂きたいと思います。 

私は鎌倉南に在籍していました 

が、鎌倉大船クラブと合併して半 

年ほど経った時、ガバナー補佐の 

話がありまして、「とんでもない」 

とお断りしていたのですが、年齢 

を言われまして引き受けました。 

合併はしなかったけれど 30 年の 

歴史のある大船北クラブとも同じ 

仲間なので仲良くやっていきたい。 

ガバナー補佐は自信がありません 

が一年間よろしくお願いします。 

2008-09 年度 
菅原光志 G 補佐 

2009-10 年度 
河合賢治 G 補佐 

次回例会 6 月１１日（木）１８:００～（熱海岡本ホテル 泊）兼：職場見学・R 情報委員会 
 午前 10:00 北斗工業駐車場バス出発→昼ｱｻﾋﾋﾞｰﾙ足柄工場見学→17:00 会員情報委員会(ﾎﾃﾙ) 



◆    ０９－１０年度 常任委員会 運営・事業は？     

 臼井会長エレクト：来年度の組織は CLP の枠組みの中で作成しました。クラブ管理運

営委員会は既に会合を持ちましたが、奉仕プロジェクト、広報、会員増強、R 財団・

米山の常任委員会も作戦会議を持って事業の立案をよろしくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 2 グループ研修会・会長幹事会の報告    臼井 浩  
第 2 グループ現・次会長幹事引継会が５月２５日（月）銀

座アスター鎌倉寶館で、菅原ガバナー補佐、河合次年度ガバ

ナー補佐、各クラブ会長・幹事および事務局の方々が一同に

集い開催された。 

今回は会の開催に先立ち約１時間３０分間にわたり仲田Ｒ

Ｉリーダー、菅原ガバナー補佐を講師とする「研修会」が持

たれた。特に、菅原ガバナー補佐からは昨年１１月２０日～

２１日にホテルグランドパシフィックで開催された第３７回

２００８－０９年度ＲＩゾーン 1,2,3,4（Ａ）「ロータリー研

究会」に出席されての報告があり、「ＲＩのポリオ撲滅運動は

二人の日本人即ち、麹町ＲＣの山田つね氏および峯英二氏の

運動（南インドの子供達をポリオから救おうという運動）が

きっかけで始まったと言う話」や「ロスアンゼルスＲＣのＲ

Ｉ理事の報告にあった｛新会員のための 4 つのテスト、すな

わち①委員会に参加すること②新会員をスポンサーすること

③他のロータリアンと取引をすること④財団に寄付をするこ

と。｝以上を最初の６ヶ月間に新会員にお願

いする。」などのお話が印象的であった。な

おこれらの詳細がきさいされている「ロー

タリー研究会の報告書」当クラブにも２部

配布されたのでいずれ回覧される予定。大

変密度の濃い報告書で今後のロータリー活

動に役立つ内容となっている。是非お読み頂きたい。 

 
■ ニコニコ BOX   （２９．０００円）                        
菅原ガバナー補佐：地区協議会では大変お世話になりました。 

河合次年度ガバナー補佐：本日は初めまして。次年度よろし

くお願いいたします。 

村田君…５月ももう終わりだね。 

矢部(房)君…菅原ガバナー補佐をお迎えして。 
松井君、臼井君…菅原ガバナー補佐、次年度河合ガバナ

ー補佐ようこそ。 
渡邊君…菅原ガバナー補佐、御苦労様でした。 
山本(三)さん…菅原ガバナー補佐、お疲れ様でした。 
藤吉君…臼井年度よろしくお願いします。 
石田君…一ヶ月ぶりです。家内の誕生祝を頂いて。 
篤 君…欠席ばかりで申し訳ありません。 

矢島君…遅刻しました。 
市川君…雨です。 
山口君…久し振りの大雨。 
桐田君…大雨で今日はあぶれです。 
福嶋君…又冬ですね。 
安藤君…今日は天気も悪く東京行きもやめました。 
毛利君…なんとなく、よろしく。 
橘(武)君…新型インフルで、マスクを完売しましたので。 
山本(由)君…ニコニコが不足しています。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ２９．０００ 
         累計  ￥ １．７４７．５４３＋ 
ご協力ありがとうございました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

∬∬ コラム ∬∬       “バースデーソング” 

どこのロータリークラブでも例会で、会員もしくは会員夫人の誕生日祝を行うようである。その際、決まって

歌われるのが「Happy Birthday to You 」で、我がクラブも同様に歌う。他にも誕生日を祝う歌は日本でも沢

山あるのに、例会で何故この歌だけが、しかも英語で歌われるのか不思議に思って調べてみた。 

この歌は1893年に米国ケンタッキー州で幼稚園の保母さんをしていたMildred J Hill とその妹Patty Smith 

Hill が朝に園児を迎える時の曲として作詞作曲した「Good Morning to All 」という曲が元となっており各国語

に翻訳されているが、日本の如く英語が公用語でない国であっても殆んどは英語で歌われているという。なんと

世界で一番歌われている歌として「ギネス世界記録」に載っているそうである。この歌詞のバージョンとして

「How Old Are You Now」などがある。               クラブ会報編集委員   臼井 浩 


